
REQUERIMENTO   N.º66⁄2007.

Ementa: à Concessionária Nova Pinda providências para que os carros que fazem a linha Crispim-
Hospital voltem a passar pela rua Pinheiro da Silva, onde se localiza a Multiclínicas.

 
 
 

Senhor  Presidente:

 
 
 
 

Considerando que os carros que fazem a linha Crispim – Hospital Novo, passavam pela rua Pinheiro da 
Silva, no bairro Boa Vista e o itinerário foi modificado;

 

Considerando que na referida via existe uma clínica médica denominada Multiclínicas, freqüentada por 
muitos doentes que se utilizam de transporte coletivo para chegar até o local;

 

Considerando que a alteração no itinerário da referida linha está prejudicando muitos doentes que são 
consultados no local.

 

REQUEIRO, ouvido o Plenário, na forma regimental, que seja oficiado à Empresa de Ônibus “Viva 
Pinda”, solicitando  providências para que os carros que fazem a linha Crispim-Hospital voltem a passar 
pela rua Pinheiro da Silva, onde se localiza a Multiclínicas.

 
 

Plenário  Dr. Francisco  Romano  de Oliveira, 26 de novembro de 2007. 

 
 
 
 
 

Vereador Felipe César – FC

 
 
 


